

## 15. City Classic Tour um den Preis des Bürgermeisters der Stadt Wien am 22. September 2018



Auch wenn das Wetter am Morgen des 22. September nicht sehr einladend war - es regnete und war frisch - haben fast alle gemeldeten Teilnehmer dieser Traditionsveranstaltung den Weg in die Nordwestbahnstraße gefunden, wo die Abnahme der Fahrzeuge, Übergabe der Startnummern und Roadbook, und um 08:00 Uhr die Begrüßung und Fahrerbesprechung durch den 1. Vizepräsidenten und des ÖGHK Organisationsteams stattfand.

Nach der Fahrerbesprechung erfolgte der Vorstart nach Startnummern zum Brigittaplatz, wo um 09:30 der Start durchgeführt wurde.

Es folgte nun eine Route von ca. 75 km Gesamtwegstrecke durch die Brigittenau und fünf weiteren Bezirke Wiens mit Sonderprüfungen und Durchfahrtskontrollen durchgeführt von den Mitarbeitern, der Sponsoren KIA Wimmer, ARBÖ Leopoldstadt, SPÖ Brigittenau und durch das Organisationsteam der ÖGHK am Treppelweg, Millennium City und am Ziel Flughafen Wien Schwechat, Parkhaus 3, an dem es die letzte Sonderprüfung zu absolvieren gab.

Anschließend wurde ein großes reichhaltiges Mittagsbuffet geboten. Danach gab es geführte Rundfahrten durch den Flughafen, mit interessanten Einblicken bei der Passagierkontrolle, bei der Feuerwehr, dem Wartungshangar der AUA, am Vorfeld, im Erlebnisraum, welcher gemeinsam mit dem Flughafen Wien und Thomas Brezina entwickelt worden war und von der Aussichtsterrasse.

Beim Cocktailempfang im Wiener Rathaus ab 20:00 Uhr wurden die Teilnehmer durch Landtagsabgeordneter Erich Valentin im Namen des Bürgermeisters von Wien, Dr. Michael Ludwig, im Stadtsenatssitzungssaal gemeinsam von Wolfgang Dudek herzlich begrüßt! Beide Herren übergaben an die drei Bestplatzierten der Classic City Tour die Preise. Jeder Teilnehmer an dieser, vom ÖGHK Organisationsteam durchgeführten Veranstaltung erhielt ein kleines Erinnerungsgeschenk der ÖGHK.

Wir bedanken uns bei den Sponsoren Flughafen Wien Aktiengesellschaft, SPÖ Brigittenau, KIA Wimmer, ARBÖ Leopoldstadt, beim Organisationsteam des ÖGHK und bei allen Helferinnen und Helfern, die mit viel Einsatz zum Gelingen dieser schon traditionellen Veranstaltung beigetragen haben.



Wir freuen uns schon auf die 16. Auflage dieser Veranstaltung im Jahr 2019.

Text: E. Melzer